

POR ESTO!

Quintana Roo

Periodismo veraz para un Estado joven

Director General: Mario R. Menéndez Rodríguez

Teatro, cine, pintura y música

Con agenda llena inicia el 2005 la Fundación Parques y Museos

Por Giovanna Briones

COZUMEL, 4 de enero.- La Fundación de Parques y Museos de la isla inicia con pie derecho el 2005 con diversas actividades culturales y artísticas, en donde el teatro, cine, pintura y música serán un importante factor para el desenvolvimiento y diversión de toda la población cozumelense.

Asimismo, a partir de este mes de diciembre, la Fundación de Parques y Museos de la isla llevará a cabo diferentes actividades recreativas, comenzando con el ya tradicional "Ciclo de Cine de Autor", el cual iniciará las proyecciones cada martes, en el auditorio "Lic. Pedro Joaquín Coldwell", a las 19:30 horas, mismo que hará un recorrido por el séptimo arte español de los años 50's y 60's.

Seguidamente a esta actividad, el Museo de la Isla será escenario para que el Coro Infantil "Voces Blancas de Navidad", del centro museográfico, deleite con sus voces en tres presentaciones, esto como regalo de Día de Reyes, el próximo sábado 8 a las 11 horas.

Por su parte, el tradicional programa "Una Cana al Aire" mismo que se ha desarrollado desde hace varios años en el centro museográfico, iniciará su primera presentación del año. La Fundación de Parques y Museos de Cozumel y el Club de Amigos de la Bella Epoca llevarán a cabo el sábado 8 a las 21 horas en la terraza del recinto artístico un evento, en donde las personas de la tercera edad disfrutarán de un momento agradable en compañía de amigos y familiares, misma que será amenizada por el grupo "Karin y su Ráfaga de Fuego".

Seguidamente a este cartelera artística, se brindará un homenaje póstumo al músico y cantante Jesús Francisco Allen Delgado, dentro del evento que los Amigos de la Trova tendrán preparado para la reunión quincenal, la cual se llevará a cabo el jueves 13 a las 21 horas en el auditorio "Lic. Pedro Joaquín Coldwell", aunado a que dentro del evento se compartirá la tradicional "Rosca de Reyes", después del recital de los trovadores.

La "Pasión por la Vida" es el nombre de la exposición del

artista Amelne Gaber en la sala de exposiciones temporales del Museo de la Isla, el viernes 14 a las 21 horas, la cual permanecerá en exhibición hasta el lunes 31.

"Cabalgata Olímpica", un recorrido por la historia de las Olimpiadas, se presentará de nueva cuenta, como parte de una exposición itinerante, en el Centro de Bachillerato

Tecnológico, Industrial y de Servicios (CBTIS) número 28, el viernes 21 a las 11 horas, ya que para el sábado 22 se presentará la obra de teatro "Historias de Hilo y Trapo", una puesta en escena del grupo La Bambalina, en el auditorio "Lic. Pedro Joaquín Coldwell", a partir de las 11 horas.

Para finalizar esta cartelera de actividades y artísticas, el grupo

teatral "Los Comunardos" presentará nuevamente la puesta en escena "Relato de Púas", basada en el texto "Pedro y el Capitán", de Mario Benedetti. El viernes 28 a las 21 horas, en el auditorio "Lic. Pedro Joaquín Coldwell", los actores Bernardo Porraz, Marina Voget y José Antonio Outón, bajo la dirección de Antonio Nazzaro, mostrarán la problemática mundial de la tortura.